

Ehrungen für Vereinstreue

Osterholz-Scharmbeck (sab). Der Tischtennisclub Freizeit kam jüngst im Waldhaus in Osterholz-Scharmbeck zusammen. Doch nicht nur einzig und allein um das vergangene Jahr aus Sicht des Clubs zu bewerten. Es sollten auch zwei Freunde des kleinen weißen Balls für ihre langjährige Treue geehrt werden. Diese Aufgabe übernahm der stellvertretende Vorsitzende des Clubs Bernd Wedelich (siehe linkes Bild). Die Namen der beiden Tischtennisfreunde, die für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt wurden: Henri Garbade, seines Zeichens Clubchef und Hans Lähn (unteres Bild, von links).
Fotos: Sonja Tacke

